



Nomos

Schließung einer Lücke im Gläubigerschutzsystem



Kapitalschutz bei den atypischen Personenhandelsgesellschaften de lege lata und de lege ferenda

Von RAin Dr. Ioanna Tsotsa, LL.M.

2022, 244 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-8487-8825-5

(Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht,
Bd. 206)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8825-5

Gezielt durchleuchtet die für Wissenschaft und Praxis gleichermaßen interessante Arbeit den Kapitalschutz bei Personenhandelsgesellschaften, wenn keine natürliche Person unbeschränkt für Gesellschaftsverbindlichkeiten haftet. Derlei „atypische“ Personenhandelsgesellschaften werden zur Ergänzung des Gläubigerschutzes längst durch punktuelle Rechtsvorschriften den Kapitalgesellschaften

gleichgestellt. Dogmatisch fundiert zeigt die Autorin, dass speziell der Kapitalschutz noch lückenhaft ist, und entwickelt einen umfangreichen und pragmatischen Reformvorschlag. Damit bietet die Arbeit eine für Berater, Unternehmen und Wissenschaftler wertvolle Analyse der lex lata sowie einen Beitrag zur weiteren Modernisierung des Personengesellschaftsrechts.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Filling a Gap in the Creditor Protection System



Kapitalschutz bei den atypischen Personenhandelsgesellschaften de lege lata und de lege ferenda

By RAin Dr. Ioanna Tsotsa, LL.M.

2022, 244 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-8487-8825-5

(*Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht*,
vol. 206)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8825-5

Geared towards scholars and practitioners, the thesis examines the capital protection in case of (limited) partnerships if no natural person is unlimitedly liable for corporate obligations. Such “atypical” (limited) partnerships are equated with corporations by means of specific legal provisions, which are aimed at supplementing the creditor protection regime. Dogmatically well-founded, the author

demonstrates that specifically the capital protection is still fragmentary and develops a comprehensive and pragmatic reform proposal. Thus, the thesis does not only offer a valuable analysis of the applicable legal regime for the benefit of advisors, companies, and scholars but also a contribution to the further modernization of partnership law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary